



10人11脚走より

平成23年10月1日  
尾張旭市立東中学校



平成23年度  
第7号

## 【すばらしいね、フェスティバル】

本年度のフェスティバル第1弾は、9月15日(木)の体育祭でした。残暑厳しい本当に暑い一日でしたが、みんなよく頑張ってくれました。

オープニングでは、「聖火リレー」もあり、大いに盛り上がった中での競技が続きました。障害物リレー、大縄とび、騎馬戦、多人数リレー等々、学級対抗ということで、クラスの気持ちが一つになって、大きな力が発揮されました。

残念ながら、ふだんの実力が出なかった人もいたと思いますが、全体的に、見ていてとても充実した体育祭となりました。生徒会役員の人たちをはじめ、支えてくれた人たちに感謝しています。

## 【若狭臨海学校終了】

9月19日(月)～21日(水)までの2泊3日、2年生と、1学期に延期となっていた、若狭臨海学校に出かけました。台風が接近する中ではありましたが、初日は、ハイキングやキャンプファイヤーも実施することができ、大変よかったです。

2日目は、雨模様ではありましたが、「カッター(手こぎ船)」を体験することができたり、小体育館でのレクリエーション等々、楽しく過ごすことができました。

3日目は、昼頃から天気が回復に向かい、学校に到着する頃には、夕焼け空になっていましたが、期間中は、尾張旭市や周辺市町では、大変な集中豪雨があり、被害の様子も大きく報道されていました。ともあれ、若狭臨海学校を無事に終了することができうれしく思っています。



若狭湾の様子



キャンプファイヤー



カッター体験

## 【頑張ろう、合唱祭・文化祭】

10月6日(木)の合唱祭、10月7日(金)には文化祭と大きな行事が続きます。クラスの力を発揮するいい機会です。大いに頑張ってください。楽しみのあとは、中間テストも待っています。まさに勉学の秋です。いい思い出をたくさん残してください。